

Chers amis et fidèles de l'USB Football,

En ce début janvier, je souhaiterais, au nom du bureau de notre club vous souhaiter à toutes et tous une année 2021 bien meilleure que celle écoulée.

Que cette nouvelle année soit à la hauteur de vos espérances, qu'elles soient familiales, professionnelles ou bien sportives.

En ce qui concerne notre club, VOTRE club, nous nous efforçons à le tenir prêt à redémarrer. Les jeunes ont pu reprendre certaines activités, ce qui reste néanmoins frustrant car le football reste avant tout un sport où le contact physique est important et sans contact la convivialité n'est plus la même non plus.

Je profite aussi de cette occasion pour vous parler de la future Assemblée Générale qui se tiendra dès que la situation sanitaire nous le permettra, avant fin juin serait l'idéal.

A ce jour, les membres du bureau de l'USB Football sont :

Bailloux Patrice, Bochereau Yazid, Chapeau Arnaud, Chasles Florian, Boulidard David, Carré Ludovic, Bassière Loïc, Genest Sébastien.

Nous avons échangé dernièrement (par messagerie) afin que chacun d'entre nous puisse se prononcer sur le souhait de continuer au sein de ce bureau ou pas.

Voici la situation :

-Genest Sébastien : Souhaite arrêter

-Bassière Loïc : Souhaite continuer

-Carré Ludovic : Souhaite arrêter, mais continuera à réaliser certaines tâches

-Boulidard David : Souhaite arrêter

-Chasles Florian : Souhaite arrêter, mais continuera à réaliser certaines tâches

-Chapeau Arnaud : Souhaite arrêter

-Bochereau Yazid : Souhaite arrêter, mais continuera à réaliser certaines tâches

-Bailloux Patrice : Arrêt

Comme vous pouvez le constater, de nombreux postes vont se libérer. Ne croyez surtout pas qu'il pourrait exister un malaise quelconque au sein de ce bureau, c'est simplement que nous sommes tous très amoureux de ce club et que nous pensons tous avoir fait notre temps (pour certains de très nombreuses années).

Il est temps que des personnes nouvelles viennent rejoindre ce club en plein développement. Nous avons doublé notre nombre d'adhérents seulement en quelques années ; il a fallu réagir et s'organiser ; toute cette période a été usante pour un grand nombre d'entre nous et il est temps de laisser la place.

N'hésitez surtout pas à vous faire connaître si ce challenge pourrait vous intéresser.

Sportivement,

Pour le bureau de l'USB,

Patrice Bailloux